



# みどりの丘

学校だより 3月号  
流山市立南部中学校

『弥生』、新たな出航に向けて！！

校長 大館 昭彦

弥生三月。今までの寒さが嘘のように暖かな日差しと共に校庭の桜もたくさんの花芽を付け、開花を待ち望んでいるようです。

間もなく本格的な春がやってきます。「弥生」の語源は、「木草弥生月(きくさいやおいつき)」からきているという説が有力だそうです。『弥(いや)』は「ますます」という意味なので、「草木がますます生い茂る月」ということでしょうか。13日にはいよいよ『卒業証書授与式』を挙行いたします。またそれに先立ち、3日には「三年生を送る会」を全校生徒が一堂に会して実施します。生徒たちにとっても大きな節目の時を迎えます。併せて本年度最後の学校運営協議会を本校会場で行います。生徒たちの一年間の成長の証を評議委員の皆様にご覧いただき、評価していただくよい機会と捉えています。

保護者・地域の皆様のお陰をもちまして、無事に年度末を迎えようとしています。ありがとうございます。

本年度は昨年に引き続き、『地域・家族の一員として確かな役割を果たせる生徒』となることを学校教育目標の柱の一つにおき、教育実践を進めて参りました。特に地域との結びつきについては、夏休みに大宮神社の祭礼でお手伝いをさせていただいたことをはじめとして、様々な結びつきの機会をいただくことができ、多くの生徒たちが様々な地域の活動に参加させていただくことができました。卒業を前にしたボランティア活動でも、学区の保育園や福祉施設を訪問し、小さな子どもたちやお年寄りとも交流させていただく貴重な機会を得ることができました。多くの皆様に支えていただいたおかげで実現できたものです。生徒たちも自らのふるさと流山に対して、新たな気持ちを持つことができたのではないでしょうか。

桜の木はその花が散ったとき、既に翌年の花芽ができているのだそうです。その芽はとても小さく、堅いもの。暑い夏を越し、秋を経て、厳しい冬を経験することによって成長し、また美しい花を咲かせます。花芽は零度近い厳しい寒さを経験しなければ開花のためのホルモンを自ら作り出すことができません。厳しい寒さを乗り越えたからこそ、また見事な花を咲かせるのです。生徒たちも同じ。様々に与えていただいた環境を糧として自己を成長させ開花させていくのは、取り組んで行こうとする生徒自身に他なりません。本日お示しさせていただきました学校評価では、学校生活が楽しいと肯定的な評価をしてくれている生徒は9割を超えております。これは一重に、生徒たちが自ら主体的に活動している証なのではないかと思います。

春は出会いと別れの季節。

縁あってここ南部中に集いし者達が新たな伝統、新たな文化を創り上げる。若い力は本当に素晴らしいものです。新たなスタートがスムーズに切れますよう、引き続き本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げ、年度末のご挨拶とさせていただきます。



## \*3月の予定

- 3月 3日(月) 3年生を送る会 コミュニティスクール協議会(本校開催) 代表委員会  
4日(火) 公立入学許可候補者発表  
5日(水) 6委専門委員会 冬トレ  
7日(金) 公立二次募集出願  
10日(月) 3年生給食最終 公立二次募集志願変更  
11日(火) 卒業式予行練習  
12日(水) 公立二次募集検査  
13日(木) 卒業証書授与式  
14日(金) 1・2年生学年末保護者会 林間学園保護者説明会  
公立二次募集入学許可候補者発表  
16日(日) 吹奏楽部ミニコンサート(本校体育館)  
19日(水) 給食最終 職員会議  
21日(金) 大掃除  
23日(日) 吹奏楽部感謝の集い  
24日(月) 修了式・辞校式

## 大会、コンクール等結果

### 美術

- 第69回全日本学生美術展

努力賞(学校賞)

### 個人賞

推奨 加藤みづき

特選 早川葉菜 鈴木美音 春日井寿珠 工藤樹奈

### 吹奏楽

- 千葉県アンサンブルコンテスト

銀賞: 永濱さなみ、阿部さくら、佐藤このか

- 千葉県吹奏楽個人コンクール東葛飾地区予選

金賞(県大会出場): 須貝紗衣

### 駅伝

- 県新人駅伝大会

女子 第10位

## 新入生半日入学

2月7日(金)に、新入生体験入学が本校で行われました。

来年度、本校に入学予定の小学生が来校し、体育館で学校紹介、各教室で授業体験を行いました。

生徒会が中心となって全体の企画を考え、学校紹介や小学生の案内を行いました。初めは緊張の面持ちだった小学生も、徐々に緊張が解け、笑顔が見られたり、楽しく授業に参加したりする姿が見られました。

半日ではありましたが、4月から後輩になる小学生を迎える、1年生は先輩の顔に、2年生は最高学年の顔になっていたのが印象的でした。



## 卒業ボランティア

2月25日(火)、26日(水)に、3年生の地域への奉仕活動の一環で、

代表生徒が市野谷保育園、AIAINURSERY 流山おおたかの森と第二流山おおたかの森、シルバーカレッジ流山校を訪問してボランティア活動を行うとともに、3年生全員で校舎内外の美化活動に取り組みました。

卒業を前に、母校の校舎や地域に感謝の気持ちをもって取り組むことができました。

